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トピックス：お米さんやスーパーに新米 
 
 お米屋さんやスーパーに新米が並び出しました。 しか
し、値段が高くなっています。米の種類や流通により、価格
は異なりますが、あるお米屋さんでは5キロ3000円超えに
なっていました。 

  農家、小売店、米卸、
消費者、スーパーなどそ
れぞれの立ち位置があり
ます。 国の政策として制
度や仕組みを作り、バラ
ンスを取る必要がありま
す。 
 
それぞれが困らないよう
にしなくてはなりません 
。 

年金少し増えて、負担は増大・・・ 
 
「8月から介護保険の利用料が1割から2割負担になった」「区
役所に間違え出ないかと、聞いたら『合ってます』と言われ
た」という相談がありました。 
➜今年、4月から年金が少し上がりました。本人の所得が年金
160万円未満だと、1割ですが、160万円を超えると、2割負担に
なります。どれぐらいの方が対象になっているかは、資料請求
中です。 
 年金は今年の4月分から原則2.7％の増額で、年間約2〜6万円
の引き上げになっています。しかし、介護保険の利用料の負担
が2割になった方は2倍になるわけですから、 
月額8,626円の方で計算してみると、 
8,626円×2倍➜17,251円となり、年間での支払いは20万円を超
え、103,512円の負担の増大となります。年金が増えた金額をは
るかに超えます。「年金増やしてもらわない方が良かった」と
いう声さえ、聞こえてきます。政府のやり方はあまりにもずさ
んと言わざるを得ません。対策が早急に必要です。 
 ぜひ、ご意見や経験をお寄せください！ 

ペットボトルがない「自動販売機」 
 ペットボトルで水や飲料水を買ったり、飲むことは、ご
く普通の生活になっているかもしれません。しかし、環境
のことを考えると、良いわけではありません。なるべく、
減らしていく必要があります。東京都品川区の「エコルと
ごし」という環境のセンターでは、自動販売機にはペット
ボトルの製品は入れていないということを学び、京都市会

の環境福祉委員会で紹介すると、
なんと「京都市も市役所の本庁舎
と別館の自販機にはペットボトル
は入れていない」とのこと。確か
にアルミ缶製品ばかりで、ありま
せんでした。ではなぜ、そのこと
をもっと宣伝しないのか・・・？
国全体で、ペットボトルの製造そ
のもに、もっと規制をしていかな
くてはなりません。 
 
←ペットボトルがない自動販売機 
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京都市に要望書を手渡す。後方列右から２人目

が玉本なるみ市議 


